
AFRALO UA Discussion Call-Aug24                               FR 

 

Remarque : Le présent document est le résultat de la transcription d’un fichier audio à un fichier de texte. Dans 
son ensemble, la transcription est fidèle au fichier audio. Toutefois, dans certains cas il est possible qu’elle soit 
incomplète ou qu’il y ait des inexactitudes dues à la qualité du fichier audio, parfois inaudible ; il faut noter 
également que des corrections grammaticales y ont été incorporées pour améliorer la qualité du texte ainsi que 
pour faciliter sa compréhension. Cette transcription doit être considérée comme un supplément du fichier mais 
pas comme registre faisant autorité.  

YEŞIM SAGLAM : Seun, deux minutes sont passées depuis l’heure prévue de début de cet 

appel. Est-ce qu’on peut commencer ? 

 

SEUN OJEDEJI : Oui. Abdeldjalil nous a rejoints. Il nous manque encore quelques 

personnes. Nous avons du côté du leadership Abdeldjalil, moi-même. Et 

Yaovi est là aussi ?  

 

YEŞIM SAGLAM : Oui, Yaovi est là. 

 

SEUN OJEDEJI : Alors on va pouvoir commencer. 

 

YEŞIM SAGLAM : On va commencer donc et lancer l’enregistrement. Cette réunion est 

enregistrée.  

 Bonjour, bon après-midi, bonsoir à tous. Bienvenue à l’appel de 

discussion sur l’acceptation universelle d’AFRALO aujourd’hui mercredi 

24 août 2022 à 13 h UTC.  

 Sur l’appel d’aujourd’hui, sur le canal d’anglais, nous avons Seun 

Ojedeji, Bram Fudzulani et Sarah. Sur le canal de français, nous avons 

Abdeldjalil. Et pour l’instant, nous n’avons pas reçu d’excuses.  
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 Du côté du personnel, nous avons Silvia Vivanco, Pitinan 

Kooarmornpatana et moi-même, Yeşim Sağlam qui vais m’occuper de la 

gestion de cet appel.  

 Nous avons l’interprétation en français pour cet appel. Nos interprètes 

sont Isabelle et Aurélie.  

 Avant de commencer, j’aimerais vous rappeler de bien vouloir indiquer 

votre nom avant d’intervenir, non seulement pour la transcription mais 

également pour que les interprètes puissent vous identifier.  

 Sur ce, je vais maintenant, céder la parole à Seun. C’est à vous, Seun. 

Merci. 

 

SEUN OJEDEJI : Merci.  

 Bonjour à tous. Bonjour, bon après-midi et bonsoir en fonction de 

l’endroit où vous vous trouvez dans le monde. Cela fait un moment 

maintenant qu’on a prévu d’organiser cet appel et on a finalement 

trouvé un créneau aujourd’hui, un créneau qui fonctionnait pour 

plusieurs d’entre nous. J’espère que l’appel ne va pas prendre beaucoup 

de temps parce que cet appel est prévu pour une heure. On va donc 

passer au vif du sujet pour essayer de gagner du temps. 

 Comme vous le savez, nous avons organisé le premier webinaire sur 

l’acceptation universelle et ce qu’on prévoyait, c’est qu’il y ait deux 

séances à venir et j’espère que grâce à cet appel, on va pouvoir donner 

un petit élan par rapport à la dernière séance organisée. 
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 J’aimerais remercier l’équipe GSE de l’Afrique, Yaovi et son équipe, 

Pierre et le personnel At-Large aussi et tout le personnel ICANN ayant 

contribué à ces efforts. Nous apprécions énormément le soutien que 

nous avons reçu, tous les collègues qui nous ont aidés sur cette 

thématique particulière.  

 Nous avons pu organiser le premier webinaire dans l’exercice fiscal 

précédent et j’espère qu’on va pouvoir faire de même pour le prochain 

exercice fiscal. Voilà donc quelques mots d’introduction. Merci de 

nouveau de votre présence.  

 Vous avez à l’écran l’ordre du jour pour cette réunion. Je ne sais pas si 

quelqu’un souhaite apporter des modifications à l’ordre du jour qui 

figure à l’écran ? Je ne vois pas de demande d’intervention. Bien 

entendu, on va suivre l’ordre du jour en l’état. 

 J’aimerais présenter mes condoléances à la famille de Paul qui nous a 

quittés récemment. Et si vous me le permettez, je vais vous demander 

une minute de silence qui commence maintenant. Merci. Très bien, et 

nous manifestons donc toutes nos condoléances à sa famille. Merci de 

nouveau à tous les collègues.  

 Sur ce, je vais demander à Yaovi de bien vouloir prendre en 

considération le deuxième point à l’ordre du jour, plan pour la 

deuxième séance de la formation sur l’acceptation universelle.  

 

YAOVI ATOHOUN : Merci beaucoup Seun. Je partage mon écran. Est-ce qu’on peut 

confirmer que vous voyez mon écran ? 
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SEUN OJEDEJI : Oui. 

 

YAOVI ATOHOUN : Merci beaucoup.  

 J’ai partagé cela pour couvrir ce point de l’ordre du jour. Et lors de cette 

réunion, on a essayé de condenser au maximum les choses pour faire en 

sorte que cette réunion soit aussi courte que possible pour que chacun 

puisse ensuite vaquer à ses occupations. Voilà un résumé des 

thématiques que les participants à la première séance ont été priés de 

remplir. 

 Vous vous souviendrez que lors du premier webinaire en mai, on a posé 

un certain nombre de questions aux participants : les adresses e-mail 

internationalisées, les noms de domaines internationalisés et également 

les règles de génération d’étiquettes. Avant de poursuivre, j’aimerais 

vous dire que ce travail, ce n’est pas un travail qui concerne uniquement 

la division GSE ; c’est un travail qui concerne l’ensemble de l’ICANN.  

 On a eu donc une formation lors de cette ce premier webinaire. C’était 

un effort conjoint. Et notre collègue qui nous accompagne aujourd’hui 

est tout à fait libre d’intervenir si elle le souhaite. On voit que certaines 

de ces thématiques ont été mises en avant parce que parfois, il est 

difficile pour les gens de bien comprendre ces problèmes. Je vais vous 

donner un exemple.  

 Il y a deux jours, j’ai reçu un coup de fil d’une personne que j’avais 

rencontrée il y a plus de deux ans. Et à l’époque, j’ai fait une 
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présentation sur les IDN, quel était le processus, etc. en République du 

Bénin. Les gens voulaient avoir des langues locales avec des caractères 

spécifiques inhérents à leur langue qui soient pris en considération.  

 À l’époque, je leur ai expliqué ce qu’il fallait faire, parce que c’est à la 

communauté de nous dire quels sont les caractères spécifiques qui sont 

importants pour eux. Malheureusement, après cela, cette personne ne 

m’a pas donné de nouvelles et ce n’est qu’il y a deux jours que cette 

personne a repris contact avec moi.  

 Le script latin continue à fonctionner et je leur ai dit ce que j’ai dit à 

l’époque qu’on était censé faire. Et d’ailleurs, lors de la réunion ICANN, 

quand quelqu’un a posé une question du Ghana dans ce sens et il faut 

prendre en considération ce que dit le panel sur le script latin. Donc il y 

a eu une opportunité pour que la communauté soit davantage 

impliquée. Mais malheureusement, cette communauté n’était pas 

d’entrée de jeu impliquée. Mais il n’est pas trop tard.  

 Ce que je veux vous dire, c’est qu’on peut réitérer un certain nombre de 

questions, parce que de nouveaux, j’ai insisté sur les IDN, les noms de 

domaine internationalisés. Peut-être que le concept n’est pas encore 

tout à fait bien compris par tout le monde.  

 Ensuite, lorsqu’on parle de la règle de génération d’étiquettes pour la 

zone racine et la règle 5 en particulier, peut-être que pour la 

communauté At-Large, ce n’est pas encore tout à fait clair. Et en 

particulier pour l’Afrique, là où nous avons le script latin, peut-être 

qu’une description détaillée sera faite par rapport à la situation actuelle. 

Donc le panel du script de latin pourrait nous dire où on en est et 

comment contribuer à cela.  
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 C’est donc une thématique que je considère importante. Le script latin, 

ce serait un point spécifique à présenter. Il y a des langues spécifiques 

sur lesquelles on pourrait obtenir des réponses aux questions de la 

communauté. 

 Ensuite, point suivant, nous le prendrons ici et ensuite, il y a donc une 

certaine répétition, mais on reviendra encore une fois à ces points.  

 Je vais maintenant demander à Pitinan de prendre la parole avant que 

je termine. 

 

PITINAN KOOARMORNPATANA : Merci beaucoup Yaovi. 

 Pour ajouter à ce qui a été dit par Yaovi, la dernière fois, nous avons 

parlé des règles de génération d’étiquettes qui peuvent être utilisées au 

premier niveau. Il s’agit des RZ LGR de zone racine et elles peuvent être 

utilisées également au deuxième niveau. Pour l’instant, nous avons le 

script latin pour la zone racine version 5 et nous avons les informations 

pour élaborer les mêmes règles applicables au deuxième niveau.  

 Nous avons ajouté les tirets et autres qui n’étaient pas possibles 

auparavant. Dans le cadre de ce travail, nous prévoyons la période de 

commentaires publics qui aura lieu à peu près dans un mois. Nous 

pourrons expliquer de manière générale les règles de génération 

d’étiquettes pour le deuxième niveau pour le latin. Pour ceci, nous 

avons besoin du point de vue de la communauté pour revoir un peu 

tout cela et pour voir quelles sont les langues couvertes dans le cadre 

du script latin. Ceci sera tout à fait pertinent pour la région. Si nous 

avons du temps, nous pourrons passer aux commentaires publics s’il est 
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toujours en cours. Nous pourrons donc rassembler les commentaires de 

la communauté à cet effet. Voilà ma proposition par rapport à ce point 

de l’ordre du jour.  

 

YAOVI ATOHOUN : Merci beaucoup Pitinan. Oui, ceci serait très utile pour la communauté.  

 Maintenant, en termes de période, nous allons proposer ceci pour le 

mois d’octobre. Nous avons l’ICANN75, ce sera terminé le 22, les gens 

rentreront chez eux. Donc la proposition, c’est faire quelque chose 

entre le 1er et le 20 octobre.  

 Ensuite, nous avons l’emploi du temps de la Prep Week. C’est quelque 

chose qu’on peut déjà poser comme question. Nous espérons que la 

communauté africaine participera au maximum à toutes ces questions 

d’acceptation universelle. Pour nous, ce qui est important avant ce 

deuxième webinaire du mois d’octobre, c’est que les gens de la région, 

la communauté AFRALO, trouvent un moyen d’inviter les gens à 

participer à cette séance d’ici le 8 septembre. Ceci arrive rapidement, 

c’est le mois prochain, donc c’est le plan pour l’instant. Voilà pour cela.  

 Nous aurons une proposition d’ordre du jour je pense après l’ICANN75 

ou peut-être même pendant. Nous vous enverrons l’ordre du jour 

proposé. Ensuite, il y aura la deuxième session en octobre et il y a 

beaucoup de sessions également pendant l’ICANN75. Ceci n’est pas 

encore public, mais il y a plusieurs sessions, quatre ou cinq sessions, 

pendant l’ICANN75. De notre point de vue, nous enverrons également 

tout ceci sur l’ICANN75 – ce n’est pas encore public, mais dès que ce le 

sera, ces sessions, nous vous les enverrons de manière à ce que vous 
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puissiez les envoyer à la communauté et les gens pourront y participer 

également.  

 Voilà ce que je souhaitais vous dire. Et ensuite, nous pourrons comment 

et sur ce point. Voilà, merci beaucoup. 

 

SEUN OJEDEJI : Merci beaucoup Yaovi. Comme cela a déjà été mentionné, nous vous 

remercions pour votre soutien. Vous avez dit que l’avis pour cela nous 

rappelle qu’il est important de ne pas l’oublier. Voilà pour ce qui est 

prévu pour le début du mois. J’aimerais savoir quelles sont vos réaction 

et j’aimerais savoir ce que vous pensez de ce qui a été proposé par 

Yaovi pour ce lancement. Je ne vois pas de main levée. 

 

SILVIA VIVANCO : Excusez-moi, j’avais levé la main, Seun. Merci beaucoup Yaovi.  

 En ce qui concerne les dates clés mentionnées par Yaovi, il y a une 

opportunité très importante de la communauté qui peut maintenant 

mieux connaître... Lorsqu’on enverra l’annonce pour la deuxième partie 

de cette formation sur l’acceptation universelle, nous pouvons citer 

dans un paragraphe toutes les opportunités de participation. Donc, si 

vous voulez bien nous envoyer la liste de toutes ces sessions, Yaovi, 

pendant l’ICANN75 et toutes les activités qui pourraient intéresser la 

communauté, parce qu’en fait, le premier webinaire sera annoncé avant 

et ceci fait partie du point trois, préparation de l’annonce du lancement, 

donc ce serait bien lors de cette deuxième session d’ajouter tous ces 

détails de toutes ces sessions qui auront lieu à ce sujet sous peu. Vous 

voyez l’annonce ici à l’écran. Il sera envoyé avant la séance. En fait, 
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l’idée pour aujourd’hui c’est de bien avoir un emploi du temps avec les 

différentes activités prévues.  

 

SEUN OJEDEJI : Yaovi, c’est à vous. 

 

YAOVI ATOHOUN : Merci beaucoup Silvia.  

 Oui, effectivement, je crois que quelque chose de ce type est une très 

bonne idée. Encore une fois, lorsque l’emploi du temps général pour 

l’ICANN75 sera publié, nous pourrons vous communiquer ces dates. Une 

fois qu’on aura confirmation des sessions, on vous enverra ces 

questions et elles seront incluses dans le texte comme vous le dites. 

C’est effectivement une bonne idée, de manière à s’assurer que les gens 

puissent participer aux séances.  

 Maintenant, dans le même texte, si on n’a pas encore les dates, on peut 

mentionner que le deuxième webinaire est prévu pour le mois 

d’octobre. On pourrait dire quelque chose comme cela si on n’a pas 

encore les dates. Mais mon idée, c’est qu’on pourrait déjà déterminer la 

date, peut-être pas aujourd’hui mais dès que nous avons davantage de 

connaissances des activités du mois d’octobre. Donc d’ici l’ICANN75, je 

pense qu’on devrait pouvoir déterminer la date pour la deuxième 

session. Merci beaucoup, je pense que c’est une bonne proposition 

d’avoir un texte de ce type pour inviter les gens à participer aux 

sessions. Merci beaucoup. 
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SEUN OJEDEJI : Très bien. Effectivement, on pourrait peut-être mettre un point de 

travail. On pourrait peut-être créer un point de travail et collaborer là-

dessus.  

 Yaovi, je pense que c’est une ancienne main ? 

 

YAOVI ATOHOUN : Désolée, je l’ai baissée. 

 

SEUN OJEDEJI : Un point de travail pour le personnel visant à créer le contenu du texte.  

 

INTERPRÈTE : Nous nous excusons, nous n’entendons pas bien Seun. Petite 

interruption, nous nous excusons. 

 

SEUN OJEDEJI : Ce sera au mois d’octobre. Yaovi, est-ce que vous pouvez nous donner 

des options de date peut-être à l’avenir ou maintenant ? 

 

YAOVI ATOHOUN : Oui, je vous dirais quelles sont les options peut-être vendredi. Je vais 

voir avec mes collègues et ensuite, nous vous proposerons une date au 

mois d’octobre. Nous devons en parler demain, donc peut-être que la 

semaine du 10 octobre pourrait fonctionner. 

 

SEUN OJEDEJI : Octobre ou novembre ? 
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YAOVI ATOHOUN : Les deux en fait, octobre et novembre. 

 

SEUN OJEDEJI : D’accord, très bien. 

 

YEŞIM SAGLAM : Excusez-moi, Seun, est-ce que vous pouvez parler un petit peu plus 

fort ? Parce que les interprètes vous entendent très mal. 

 

SEUN OJEDEJI : Est-ce que ça va mieux ? 

 

YEŞIM SAGLAM : Oui, c’est mieux. 

 

SEUN OJEDEJI : Très bien, merci.  

 Yaovi, vous voulez dire quelque chose ? 

 

YAOVI ATOHOUN : Je vois qu’Abdeldjalil propose trois semaines après l’ICANN75.  Nous 

avons un événement le 5 et le 6, nous avons également le forum du 

DNS. Jusqu’au 10 octobre, c’est vraiment compliqué, c’est une période 

bien remplie. On peut peut-être voir pour la semaine du 17 au 20, on 

pourrait peut-être trouver une date pendant cette période. Si ça va pour 
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tout le monde, on peut vous donner une date exacte qu’on vous 

communiquera d’ici vendredi. On pourra la proposer.  

 

SILVIA VIVANCO : Excusez-moi Yaovi. Pendant la semaine du 17, le personnel a des 

activités avec une autre RALO en présentiel, donc cette semaine ne sera 

pas possible pour moi et pour d’autres membres du personnel, donc je 

suggérerais la semaine du 24. 

 

YAOVI ATOHOUN : D’accord. Alors je vais vérifier avec mes collègues. Et Pitinan, qu’est-ce 

que vous en pensez pour la semaine du 24 ? Ou alors, il y a la semaine 

du 10. Qu’est-ce que vous en pensez ? 

 

PITINAN KOOARMORNPATANA : 24 octobre, n’est-ce pas ? 

 

YAOVI ATOHOUN : Oui, cette semaine-là. 

 

PITINAN KOOARMORNPATANA : Je pense que ça va pour moi. Oui, c’est bon, ça va. 

 

YAOVI ATOHOUN : Très bien, donc nous allons peut-être réfléchir à cette semaine là pour 

l’instant et d’ici vendredi, nous aurons eu une discussion entre nous et 

nous vous proposerons une date. 
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SEUN OJEDEJI : Merci Yaovi. Donc Yaovi nous dira quelle sera la date. Je crois que c’est 

cela. Nous aurons au moins une idée du mois et de la semaine. Yeşim 

pourra nous communiquer ces informations et nous verrons quelle sera 

la date ou alors ce sera Yaovi qui nous la communiquera et nous 

pourrons prévoir ces séances.  

 Je vous passe la parole pour voir quelles sont vos recommandations, 

Bukola, puisque vous faites partie de cet effort. Allez-y Bukola.  

 

BUKOLA ORONTI :  Comme je l’ai indiqué sur le chat, on attend une réponse d’ici le 2 

septembre pour que nos membres puissent avoir le temps de changer 

d’avis.  

 

SEUN OJEDEJI : À ce que j’ai cru comprendre, c’est que vous demandiez des photos des 

intervenants, n’est-ce pas ? 

 

BUKOLA ORONTI : Oui, je l’ai mis sur le chat. Peut-être qu’il faudrait également demander 

au personnel d’envoyer les invitations Zoom pour qu’on essaie 

d’organiser tout cela pendant cette période avant d’envoyer finalement 

les invitations. Donc il faut que tout ceci soit bien clair pour décider 

ensuite de la date et du lien Zoom pour s’inscrire. 

 

SEUN OJEDEJI : Très bien, merci.  
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 Je vois que Yaovi a écrit quelque chose sur le chat par rapport aux dates. 

La semaine du 24 jusqu’au 27, donc entre le 24 et le 27.  D’accord, c’est 

bien ce qui est dit, du 24 au 27. Merci Bukola. 

 Y a-t-il autre chose, Yeşim ? 

 

YEŞIM SAGLAM : Seun, je viens d’avoir confirmation de la part de nos interprètes que oui, 

ça va mieux, votre audio est un peu meilleur.  

 

SEUN OJEDEJI : Très bien.  

 Bukola vient de nous dire certaines des choses qui sont nécessaires et il 

faut nous coordonner rapidement là-dessus. Et il serait bon que toute 

cette publicité par rapport à l’ICANN75 soit faite pour qu’on puisse 

continuer à en parler pendant la réunion en présentiel de l’ICANN, dans 

les couloirs, etc. Donc il faut fixer des dates par rapport à cela bien 

avant l’ICANN75. Est-ce qu’on peut fixer la date au plus tard la semaine 

du 12 ? Est-ce que vous pensez que c’est faisable, Bukola et tous les 

membres qui participent à l’appel ? 

 

BUKOLA ORONTI : Oui, c’est faisable dans la mesure où je reçois toutes les informations 

dont j’ai besoin évidemment. 
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SEUN OJEDEJI : Oui, bien sûr. Voilà, c’est à Yaovi d’intervenir. Si vous recevez toutes les 

informations dont vous avez besoin... Non, excusez-moi, j’étais en train 

de regarder le mauvais calendrier.  

 

SILVIA VIVANCO : La semaine du 5 septembre, c’est la semaine avant.  

 

SEUN OJEDEJI : Exactement oui, la semaine du 5. 

 

SILVIA VIVANCO : Effectivement, c’est un bon moment... Excusez-moi Seun de vous 

interrompre. C’est un bon moment parce qu’il y a beaucoup de 

membres de la communauté qui travaillent qui vont voyager pendant 

trois jours pour arriver jusqu’à Kuala Lumpur. Donc cette date du 5 

septembre, je pense que c’est une bonne date pour avoir toutes les 

informations nécessaires pour les réseaux sociaux.  

 

SEUN OJEDEJI : Yaovi, est-ce que vous voulez répondre à cela ou est-ce que vous êtes 

satisfait de la réponse ? 

 

YAOVI ATOHOUN : C’est bon. Je pense qu’avant le 9, fin de cette semaine, on recevra des 

informations. Et s’il faut partager davantage d’informations par rapport 

à ce dont a  besoin la communauté en termes de commentaires publics, 

peut-être qu’on aura besoin de 90 minutes pour cet appel si notre 

collègue Pitinan veut nous donner plus d’informations. 
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SEUN OJEDEJI : Je vois que Sarah pose une question sur le chat par rapport à la 

thématique : « Est-ce que c’est ferme ou est-ce que vous allez revenir 

vers nous par rapport à la thématique ? » 

 

YAOVI ATOHOUN : Oui, on va proposer un ordre du jour, mais cette thématique fait partie 

de l’ordre du jour parce que c’est lié aux IDN. LGR5, le script latin, tout 

cela, c’est lié aux IDN. 

 

SEUN OJEDEJI : Ce que j’aimerais suggérer, c’est qu’on maintienne la thématique 

précédente. Comment est-ce qu’on avait intitulé cette thématique la 

fois passée ? Session sur l’acceptation universelle ou quelque chose 

comme cela, session 1 sur l’acceptation universelle ? Maintenons cette 

thématique générale et on va simplement la modifier en l’appelant 

deuxième séance sur l’acceptation universelle. Donc le script latin et le 

LGR5, tout cela fera partie de l’ordre du jour.  

 Yaovi, vous avez la main levée ? 

 

YAOVI ATOHOUN : Oui, excusez-moi. On va partager cela dans un Google Doc et disons 

qu’au début de la semaine du 5 septembre, on va partager cela ; ainsi, 

s’il y a des demandes de modification ou d’ajout, on pourra le faire et 

proposer avant la fin de cette semaine toute modification nécessaire à 

l’ordre du jour. 
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SEUN OJEDEJI : Y a-t-il d’autres commentaires ? Abdulkarim, je vois que vous avez levé 

la main ? Allez-y Abdulkarim. 

 

ABDULKARIM OLOYEDE : Oui, merci.  

 Je voulais simplement demander, avons-nous des intervenants 

confirmés ? Parce que si ce n’est pas le cas, la date se rapprochant, cela 

va devenir difficile de trouver des présentateurs.  

 Et j’aimerais également suggérer d’inclure quelque chose par rapport à 

la zone racine, notamment comment les IDN sont générés. 

 Merci. 

 

YAOVI ATOHOUN : Abdulkarim, je pense que cela va faire partie aussi de ce dont va parler 

ma collègue Pitinan. Merci de l’avoir mentionné.  

 Lorsque nous aurons le calendrier de la conférence ICANN75, vous 

verrez la thématique qu’on va aborder. C’est pourquoi je vous propose 

d’attendre la semaine qu’on a tous évoquée ensemble pour avoir 

l’ordre du jour final.  

 

SEUN OJEDEJI : Et par rapport aux présentateurs ? 
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YAOVI ATOHOUN : Jusqu’à présent, nous avons des présentateurs, notamment Pitinan, 

pour traiter de ces questions. Et ensuite, on aura quelqu’un. Parce que 

dès qu’on aura ces informations, on vous les communiquera. Mais 

Pitinan, disons que ce sera la principale présentatrice.  

 

SEUN OJEDEJI : Très bien, alors attendons dès que possible pour avoir cet ordre du jour. 

Mais il est bon de savoir qu’on a au moins une présentatrice confirmée, 

soit Pitinan. Et il serait bon de confirmer tous les présentateurs avant 

même d’avoir l’ordre du jour final. 

 Je ne vois pas d’autres mains levées sur ce point en particulier de l’ordre 

du jour, le point 2B, aspects concernant les résolutions. Et en fait, on a 

commencé à traiter le point 3, préparation pour la rédaction de 

l’annonce du projet sur l’acceptation universelle. On va vous envoyer un 

Google Doc confirmant le contenu. Et ce qui est important, c’est de faire 

cette annonce avant l’ICANN75 pour qu’ensuite, pendant l’ICANN75, on 

puisse faire un suivi de cet événement en particulier.  

 Alors s’il n’y a pas d’autre commentaire sur le point 3 de l’ordre du jour, 

je vais demander à Bram qui est la personne chargée de l’engagement 

ici à AFRALO de nous faire un petit récapitulatif par rapport aux 

prochaines étapes. Bram, c’est à vous. 

 

BRAM FUDZULANI : Merci beaucoup Seun.  

 Par rapport aux prochaines étapes, comme vous l’avez dit, on a déjà en 

quelque sorte couvert ce point. Mais j’insiste sur le fait qu’il serait 
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important de prendre contact avec les membres de la communauté 

pour obtenir un soutien par rapport à cette deuxième session pour 

s’assurer qu’on ait une plus grande participation de tous, notamment de 

notre continent, et avoir une plus grande présence sur les réseaux 

sociaux.  

 Je pense que c’est une courbe d’apprentissage et que c’est précisément 

l’objectif de cette séance. Il faut progresser par rapport à la promotion 

de cet événement, voir comment s’engager avec les membres AFRALO 

au sein de la communauté.  

 Je ne sais pas si quelqu’un souhaite soulever un point particulier. Si ce 

n’est pas le cas, je vais demander à Seun peut-être de clore cette 

réunion. 

 

SEUN OJEDEJI : Merci Bram.  

 Et je vois sur le chat que Silvia a indiqué que lors de la première séance, 

on a eu 40 participants. Ce qui est important, c’est que certains de nos 

membres nous disent ce qu’ils ont fait de toutes ces connaissances 

qu’on a partagées avec eux lors de la première séance et qu’on 

s’achemine petit à petit vers une préparation à l’acceptation universelle.  

 J’aimerais remercier tous ceux qui ont participé à cet appel, ceux qui 

appartiennent à cette région comme à d’autres. Je pense qu’on a eu 

une bonne participation et on va continuer à vous soutenir dans la 

mesure du possible. Merci au personnel également de leur soutien. 
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SILVIA VIVANCO : Merci, merci Seun, merci à tous et je vous envoie cela dès que possible.  

 

YEŞIM SAGLAM : Merci. Cette réunion est maintenant terminée. Bonne fin de journée à 

tous. 

 

 

[FIN DE LA TRANSCRIPTION] 


